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Заводской комитет
и руководство соревнованием

«П артия  считает важ нейш ей задачей общественных орга
низаций ©семерное развитие трудового соревнования и по
ощ рение коммунистических форм труда».

(И з  Программы К П СС ).

С ОЦИАЛИСТИЧЕС К О Е  
соревнование, творческая 

активность народа . строите
ля нового общества —  вот 
сила, способствующая успе
ху нашей страны в развитии 
экономики и культуры. Пос
ле XXII съезда партии на
чался новый этап социалисти
ческого соревнования. Тру
дящиеся обязуются досрочно 
завершить годовой план, рас
тет движение за коммунисти
ческий труд. Широко за пре
делами нашего города стал 
известен почин новотрубни
ков, выступивших с призы
вом увеличить производитель
ность труда на каждого рабо
тающего в 1,9 раза по срав
нению с 1961 годом.

Это один из многочислен
ных починов, рождающихся 
на наших предприятиях. Ка
ждое такое патриотическое 
начинание способствует ско
рейшему созданию материаль
но - технической базы ком
мунизма. Оно поднимает тво
рческий дух в народе, зажи
гает огонек соревнования.

Важную роль в развитии 
всех форм соревнования игра
ют заводские профсоюзные 
комитеты. Они призваны под
держивать все новое, способ
ствовать росту творческой 
инициативы масс. Но так ли 
понимают и выполняют свою 
роль заводские комитеты?

Недавно в трубосварочном 
цехе Старотрубного завода

произошел примечательный 
разговор, даже, если хотите, 
спор. Мастер смены Б. Рыб
кин представил в цехком че
тыре кандидатуры на нрисво. 
ение звания ударников ком
мунистического труда. Но 
прошло полмесяца, а цеховой 
профсоюзный комитет и не 
думает рассматривать этот 
вопрос.

— Почему вы уже полме
сяца «марйнуете» это предло
жение? — спрашивает мас
тер. — Надо же что-то де
лать: или отклонить, или 
представлять в завком.

— А мы ждем, когда они 
исправятся. Сейчас еще рано 
им присваивать (??!) — вот 
позиция председателя цехово
го комитета Т. Дорофеева. И 
в самом деле. Мастер фор
мально подошел к оценке 
людей, потому что один из 
них не учился, второй не со
стоял в дружине, третьего за 
нарушение трудовой дисцип
л и н ы  разбирало партийное 
бюро. Дорофеев, сам ударник 
коммунистического труда, ес
тественно, не мог встать на 
такой путь. Но и ждать, ко
гда люди «исправятся», не 
имело смысла. Нужно было 
сразу же рассматривать этот 
вопрос и указать товарищам 
на недостатки.

Почему же так происходит? 
Да потому, что за ростом 
ударников мало кто следит. 
Хорошо работает человек —

ну и ладно. А  завком не тре
бует от цеховых комитетов, 
да и сам мало работает е лю
дьми. При завкоме имеется 
производственно , массовая 
комиссия, которая долита за
ниматься соревнованием. Но 
комиссия во главе с замести
телем председателя А. Ката
евым только подводит итоги 
работы цехов и определяет 
их места.

Недавно председатель зав
кома Г. Гаранин побывал на 
некотдрых предприятиях об
ласти. Он увидел много хоро
шего, например, на комбина
те им. Серову. Увиденное и 
побудило профсоюзный коми, 
тет по-новому поставить от
четность. Главным в этой фо
рме является всестороннее 
внимание к человеку. Напри
мер, при присвоении звания 
будут учитываться производ
ственная, общественная, ку
льтурная и бытовая стороны.

Ведется перестройка руко
водства соревнованием в зав
коме Динасового завода. Там 
уже в некоторых цехах прак
тикуется ежедневная отчет
ность, помимо декадной и ме
сячной. При подведении ито
гов учитывается не только 
выполнение нормы, качест
во и количество продукции, 
но и себестоимость ее, эко
номия и т. д.

Все это говорит о том. что 
завкомы все решительнее от
ходят от формализма, способ
ного загубить самое хорошее 
начинание. Заводские комите. 
ты и впредь обязаны и мо
гут пскать и находить новые 
формы, новые пути социали
стического соревнования. От 
этого в конечном итоге за
висит наше движение вперед.

Решения съезда—-в жизнь!

Собственные корма—  
путь к высокой продуктивности

За создание изобилия про
дуктов животноводства бо
рются животноводы Новоут
кинского совхоза. В этом они 
видят свою задачу по претво
рению в жизнь решений XXII 
съезда КПСС. Первых успе
хов в новом году добились
работники животноводческих 
ферм.

Хорошо потрудился в ян в а- • 
ре—феврале коллектив Сло
бодской свинотоварной фер
мы, возглавляемый бригади
ром тов. Свидерским. Не 
отстают и свинарки Би
лимба евского отделения. Так, 
Зоя Косолапенко сумела до
биться среднесуточного при
веса животных своей группы 
ва первые два месяца этого 
года по 586 граммов. Немного 
ниже привесы у свиней, за
крепленных за В. Загоски
ной, — по 550 граммов. План 
— по пятьсот граммов приве
са в день.

Четыреста телят содержит
ся на отделении Перескачка. 
Молодняк в основном нахо
дится в хорошем состоянии. 
На фермах порядок, чистота.

Сейчас там идет переобору
дование бывшего свинарника 
на телятник. Устанавливают
ся автопоилки. Телятницы 
умело ухаживают за своими 
подшефными. Лучше всех вы, 
глядят телята у К. Валетовой 
и О. Кутявиной.

За высокие удои молока 
борются доярки участка 
Шадриха. Впереди других 
идет Мария Гениятова. За 
два месяца она надоила от 
каждой коровы по 343 литра 
молока. Вслед за пею идут
А. Семенова и К. Юнусова. 
Их показатели (соответствен
но): 304 и 298 литров молока 
от каждой коровы, закреплен, 
ных за ними групп.

Животноводы всемерно бо
рются за возможно более вы
сокие показатели, они не жа
леют для этого ни сил, ни 
времени. Хочется поговорить 
о другом, не менее важном, 
вопросе. Скот будет находить
ся на стойловом содержании 
еще не менее двух месяцев. 
Грубых кормов на это время 
в хозяйстве хватит. Правда, 
они плохого качества. Гораз

до хуже обстоит дело с кон
центрированными кормами, 
их нам дают недостаточно. 
Так, потребность в марте в 
концентрированных кормах 
составила 124 тонны. Нам да
ли только сорок тонн, и бо
льше не обещают ни грамма.

Конечно, надеяться на чью. 
то помощь со стороны — это 
самое последнее дело. Необ
ходимо по-настоящему заду
маться нашим полеводам. 
Зерновые и бобовые культу
ры, сахарная свекла, кукуру
за на силос — вот чтд помо
жет нам в нынешнем году 
встать на ноги по-настояше- 
му. Выращивание собствен
ных кормов — вот путь, ко
торый даст возможность до
биваться хороших результа
тов в дальнейшем развитии 
животноводства. Об этом го
ворил в своем докладе на 
Пленуме ЦК КПСС Никита 
Сергеевич Хрущев. Хватит 
закупать корма у государст
ва, пора их выращивать са
мим.

В. ПОПОВА, 
главный зоотехник 

Новоуткинского совхоза.

Пленум Ц К  КПСС
В столице нашей Родины Москве, в Большом 

Кремлевском дворце продолжает работу П л е 
нум Центрального Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза. Участники Пленума 
обсуждают доклад тов. Хрущева Н. С. «Совре
менный этап коммунистического строительства 
и задачи партии по улучшению руководства 
сельским хозяйством» .
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На предвыборной вахте

По новым нормам
Тру бо сварщик и Ст&ротрубного j нив нормы выработки от начала  

завода усиливают борьбу за  д о - ! марта более чем н а  пять пр-оце н-
срочное выполнение годового 
п лата. Второй месяц они трудят
ся по новым нормам, повышен
ным по их просьбе. В  прошлом  
месяце первенство заняла брига-- 
да П авла Процента. Она и в м ар- норму н а  1 1 5  процентов, 
те трудится хорошо, перевыпод- Т, ЧИКИНОВА,

то®.
Большого успеха в  эти дни 

добилась бригада Ивана Посаж ен- 
никова. За первую неделю мар
та она выполнила повышенную

Так трудятся женщины
На нашем заводе ежедневно производится сборка машин, стан

ков и другого оборудования для горнорудной промышленности. 
Но прежде чем агрегаты приобретут окончательно отделанвый 
вид, приходится' затратить немало времени и труда. И далеко не 
последнее место в выпуске их занимают женщины.

Формовочный передел литейного участка. Будущая деталь 
машины приобретает здесь уже зримые черты. Детали на пер
вый взгляд кажутся несложными. Но это только кажется. Нуж
ны большая точность и аккуратность, чтобы они получились до
брокачественными. Вот и сейчас формовщица Нина Савватеешна 
Аржанникова, ударница коммунистического труда, формует де
таль. Она не спешит, но дело спорится в ее руках. Обычный по
казатель ее работы — полторы нормы в смену.

Своему мастерству Нина Саввагеевна научила и Валю Федо
сову, как и девять других женщин. Валя работает рядом со своей 
учительницей. Она умеет формовать почти все детали, которые 
делает Савватеевна,—так любовно и уважительно называют все 
в цехе Н. Аржанникову. А Валя тоже добивается высоких пока
зателей в труде. Норму она ежедневно выполняет не ниже чем 
на 140—145 процентов.

В соседнем механическом участке № 2 токарем работает Ва
ля Азарченкова, отличная производственница, ударница комму
нистического труда. Сменные задания она .выполняет на 130— 
140 процентов. Вале оказано большое доверие — на прошлых 
выборах ее избрали депутатом городского Совета. Азарченкова 
всемерно стремится оправдать доверие избирателей.

В первом механическом участке хорошо трудятся молодые ра
ботницы. Так. райберовщица Таисья Сокова за высокие показа
тели занесена на заводскую Доску почета. Высокопроизводитель
но трудится и пайщица коронок Галина Чеснокова.

В. ГАЛАКТИОНОВ, 
формовщик завода горного оборудования.

Держать высокий темп
В отделении помола кварцита  

второго цеха Динасового завода 
всегда шумно. Грохочут дробил
ки, неутомимо мчатся по кругу  
тяжеловесные и  в то же время 
стремительные бегуны. Здесь го
товится масса для формовки ди
насовых изделий.

Высокий теми работы держат в 
мартовские дни рабочие этого пе
редела. Идет соревнование за 
достойную встречу дня выборов в 
‘Верховный Совет СССР. Первен
ство на 9 марта здесь держит 
смена мастера Егора Васильевича  
Сафонова. О н а ' вы полнила зада
ние на 107 ,8  процента. «Н а  са
мые п ятки » наступают передо
викам и смены, возглавляемые 
мастерами Н. П. Гапоном и А. И. 
Кустовьгм.

Без перерыва поставляют по
мольщики формовочный порошок 
на участок револьверных прессов 
формовочного передела. И  здесь 
он не задерживается. Ежеминут
но ложатся на лафеты десятки, 
сотни килограммов отформован 
ных динасовых изделий и от
правляются н а  суш ку и обжиг. 
Особенно отличается в  труде 
коллектив револьверщиков стар
шего мастера Б. Ф. Клочко.
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ЯРОСЛАВСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Замечательных успехов до

бился в минувшем году знатный свнпарь совхоза «Пречи
стенский» делегат XXII съезда КПСС Дмитрий Васильевич 
Гузин. Он один откормил 1.558 свиней и сдал государству 
1.334 центнера свинины. Себестоимость одного центнера 
привеса составила 68 рублей при плане 83 рубля. На про
изводство каждого центнера продукции затрачено менее 
двух человеко-дней — также гораздо меньше, чем преду
смотрено планом.

Подсчитав свои новые возможности, Д. В. Гузин взял 
повышенное обязательство ва 1962 год: откормить не менее 
1.800 свиней и дать государству 1.600 центнеров свинины.

На снимке: Д. В. Гузин у себя дома е супругой Зоей Се
меновной.
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in  альяуж где щасо о  задачах городской партийной организации 
по выполнению решений XXII съезда КПСС об улучшении 
экономической работы на предприятиях промышленности,

Q  ХАРАКТЕРИЗОВАВ задачи,
поставленные перед совет- 

екнми людьми XXII съездом 
КПСС, докладчик переходит к 
анализу работы промышленных 
предприятий, строительных орга
низаций города за 1961 год вы
полнению обязательств по »ко- 
номическим показателям.

Хотя и выполнили свои обяза. 
тельства по получению сверх
планового снижения себестои
мости продукции, но результаты 
очень скромные и свидетельст
вуют о больших неиспользован
ных возможностях.

Мизерную экономию получили 
крупные ведущие предприятия. 
Так, Динасовый завод дал сверх
плановой экономии лишь 7 ты
сяч рублей, завод «Искра» — 6 
тысяч рублей, 'Старотрубный — 
лишь 18 тысяч рублей, Ново
трубный — 59 тысяч рублей. 
Для такого предприятия также 
мало. Это по абсолютной сумме 
столько же, сколько имеет во 
много раз меньшее предприятие 
— Хромпиковый завод. Два 
предприятия; Коуровский и Пер
воуральский леспромхозы допу
стили перерасход в 425 тысяч 
рублей. Это очень много в абсо
лютных цифрах, но еще более 

- разительно в процентном исчис
лении. В Коуровском ЛПХ себе
стоимость завышена на 8,2 про
цента, а в Первоуральском —• 
на 7,4 процента. Они говорят 6 
крайней степени безответствен
ности директоров ЛПХ тт. Рас- 
попова и Шамарина, секретарей 
партийных организаций тт. Ми- 
ч^ова и Касьянова к организа
ции борьбы за снижение себе
стоимости продукции.

Многие предприятия добива
ются постоянного, ежегодного 
снижения фактической себестои
мости. В Первоуральском рудо
управлении себестоимость одной 
тонны концентрата в январе 
1962 года по сравнению с 1959 
годом снижена на 35 процентов.

Па Старотрубном заводе про
исходит последовательное сниже
ние себестоимости продукции. 
Определенных успехов добился 
коллектив завода «Искра».

На нашем самом большом 
предприятии — Новотрубном за
воде валовая продукция возрос
ла на 36,4 процента. В течение 
этих трех лет завод добивался 
сверхплановой экономии но се
бестоимости. Анализ динамики 
изменения фактической себесто
имости здесь значительно услож
нен вводом новых цехов, значи
тельным изменением сортамента 
продукции. Проследим динами
ку изменения себестоимости на 
отдельных действующих станах 
на повторяющемся сортаменте.

В цехе № 1 себестоимость од
ной тонны углеродистых труб 
общего назначения снизилась на 
стане «2 2 0 » на 1 проц, на стане 
*140» № 2 — на 2 проц., на ре
ечном стан© — на 1,5 проц.

В тех же незначительных пре
делах снижена себестоимость на 
стане «160», нормальных балло
нов, в несколько больших пре
делах снижена себестоимость во
лоченных труб. Если принять во 
внимание, что за этп годы за
трачены огромные суммы на ре
конструкцию и автоматизацию 
трубопрокатных станов, то сле
дует признать, что экономиче
ская эффективность этих меро
приятий оказалась крайне низ
кой, учитывая даже и то, что в 
себестоимости труб значитель
ную долю составляет стоимость 
металла, не зависящая от завода.

Происходит это, видимо, пото
му, что на заводе непомерно 
растут общезаводские расходы, 
растут, опережая рост валовой 
продукции, растет и их относи
тельная доля в себестоимости 
вместо ее снижения.

Нам кажется, что парткому, 
дирекции этого предприятия 
следует хорошо поискать, найти 
а привести в действие резервы 
для ускорения темпов снижения 
себестоимости продукции.

Есть, однако, и предприятия, 
которые из года в год совершен-

транспорта и строительства
И з  доклада  с е к р е т а р я  го р ко м а  партии тов, Т к а ч е н к о  А . С .

но неоправданно завышают се
бестоимость продукции. Наибе, 
лее яркий пример — работа за
вода ТИМ (директор тов. Кожев
ников). На заводе за годы се
милетки достигнут очень незна
чительный реют объема произ
водства—всего лишь на 10 ,8 про
цента, производительность тру
да возросла лишь на 2,3 процен
та. Зато затраты на один рубль 
товарной продукции в 1959 году 
составляли 70,1 коп., а в январе 
1962 г. — 76 коп., т. в. увели
чились на 9 процентов. Спраши
вается, почему? А потому, что 
общезаводские расходы за это 
время (возросли с 51 тысячи до 
70 тысяч рублей, или в 1,4 раза, 
а непроизводительные расходы 
почти вдвое с 12,9 тысячи рублей 
до 2 1  тысячи рублей.

Особенно неудовлетворительно 
сработали по себестоимости в 
1961 году Коуровский и Перво
уральский леспромхозы. Основ
ными причинами колоссальных 
перерасходов по себестоимости 
являются;

1) Огромные непроизводитель
ные расходы, основную часть 
которых составляют штрафы за 
различные лесонарущения.

2) Крайне низкая производи
тельность труда.

3} Плохое использование тех
ники.

За различные нарушения за 
три года семилетки Коуровский 
леспромхоз уплатил штрафов 
349,5. тысячи рублей, а Перво
уральский —> 293,9 тысячи руб
лей^ Неужели не ясно, что ника
кой штраф не воскресит выруб
ленный молодняк, никакой 
штраф не возместит по сущест
ву потерь от простоя порожняка.

Руководители ЛПХ тт. Распо
пов, Шамарин . да, к сожалению, 
и еще многие другие, скажем, 
тт. Кожевников, Падольская, Ха- 
занович, систематически уплачи
вающие колоссальные штрафы 
за бесхозяйственность, не хотят 
видеть того реального ущерба, 
который наносится ими народ' 
ному хозяйству, а позволяют се
бе успокаивать себя и других, 
что деньги-то все равно пошли 
государству. Видимо, крайне ма
ло, непринципиально спрашива
ют с них партийные организа
ции и ГК ШЮС.

Очень низка в леспромхозах 
производительность труда. В 
Первоуральском леспромхозе 
комплексная выработка на одно
г о  работающего в 1959 году со- 
ставила 316 кубометров. В 1961 
году — 321 кубометр, то есть 
практически не растет. Еще ху
же дела в Коуровском леспром
хозе. Здесь выработка на одного 
работающего в 1959 году состав
ляла 176 кубометров, а в 1961 — 
153 кубометра, т. а  намного 
уменьшилась. Если к этому до
бавить, что, передовые леспром
хозы борются ва комплексную 
выработку в 1000 кубометров, то 
станет ясна как далеко отстают 
наши леспромхозы по произво
дительности труда, даже учиты
вая и все объективные неблаго
приятные факторы в их работе.

Руководители леспромхоза по
стоянно жалуются на недостаток 
техники, но имеющаяся доведе
на до такого. состояния, что не 
работает. Это особенно видно на 
примере УЖД Коуровского лес
промхоза. Здесь УЖД — основ
ная артерия, от которой зависит 
вся работа леспромхоза. А бри
гады в лесу систематически про
стаивают но причине неподачи 
сцепов под погрузку хлыстов. 
Простаивают потому, что из 13 
имеющихся паровозов работают 
на линии только 4, средний обо
рот сцепов составляет 31 час. 
Казалось бы, что именно на ра
боте УЖД должны были сосре
доточить свое внимание тт. Рас
попов и Королюк. Но они, при
знавая на словах важность это
го участка, на деле ничего не 
делают для налаживания ее ра
боты. Достаточно сказать, что в 
1961 году из запланированных 
13 подъемных ремонтов парово

зов были сделаны только 4.
Партийным организациям не

обходимо внимательно проанали
зировать динамику себестоимо
сти пт>оттукции, производительно
сти труда и других технико-эко
номических показателей. Нужно 
так вести дело, чтобы из года в 
год добиваться фактического 
снижения затрат на производст
во, расходов на управление, не
производительных расходов и 
потерь от брака. Новая техника, 
механизация, автоматизация 
только тогда могут быть при
знаны действительно новыми, 
прогрессивными, если дают фак
тическое повышение производи
тельности труда и снижение се
бестоимости продукции.
Q  Г РОМНОЕ народнохозяйст. 
^  венное значение имеет сни
жение себестоимости строитель
ства. В городе быстро растет 
объем капитальных вложений. В 
1959 году ени составляли 27.759 
тысяч рублей, а в 1961 году уже 
49.210 тысяч рублей, или воз
росли почти в 1,8 раза. А  всего 
за три года семилетки на капи
тальное строительство промыш
ленных объектов жилья и соц- 
кулыбытучреждений в городе 
израсходовано 109.813 тысяч руб
лей (более 1 млрд. в старом 
масштабе цен). Как снижается 
стоимость строительства, на
сколько дружат с экономикой на. 
пщ строители?

Коллектив СУ № 2 (началь
ник тов. Фурманов) в 1961 году 
добился снижения стоимости вы
полненных работ ва 7,39 процен
та, дав 224,2 тысячи рублей эко
номии. Систематически снижает 
стоимость 1  кв. метра жилья 
СУ № 4 (начальник тов. Алек, 
сеев), Она составляла в 1959 го
д у  — 126 рублей 10  копеек, а в 
1961 году — 106 руб. 60 коп.,

т. е. уменьшилась на 16 процен
тов. Выработка на одного рабо
тающего возросла на 18 проц.

Если бы все организации, 
строящие жилье, добились бы та
кого же снижения стоимости од
ного кв. метра, то только в 1961 
году можно было бы построить 
при тех же затратах дополни
тельно около 1 0  тысяч кв. мет
ров жилья. А между тем, в том 
же 1961 году стоимость строи
тельства одного кв. метра жи
лья на Динасовом заводе соста
вила 171 рубль, заводе сантех
изделий — 1 2 0  рублей, заводе 
«Искра» — 121 рубль и т. д.

Неудовлетворительно работает 
по экономическим показателям
Хромпиковское СУ (начальник
тов. Лагун). За три года семи
летки СУ дало убытков 387 ты
сяч рублей. Это стоимость почти 
двух ОО-квартирных жилых до
мов. Только за январь 1962 го
да убытки составили 30 тысяч 
рублей. Выработка на одного
работающего здесь в 1961 году 
была на i l  процентов ниже, чем 
в СУ № 2. Длительная неудов
летворительная работа Хромгп- 
ковского СУ не вызывает необ
ходимой тревоги у руководите
лей треста.

В составе треста находится
крупное промышленное предпри
ятие —■ завод ЖБИК. По эконо
мическим показателям завод ра
ботает крайне неудовлетвори
тельно. Только за 1961 год пере
расходовано по себестоимости 
550 тысяч рублей. Руководители 
завода, партийная, профсоюзная 
организации не ведут борьбы за 
экономию.

На строительных площадках 
треста все еще много простоев, 
неразберихи, плохо используют
ся отдельные механизмы, а осо
бенно автотранспорт.

Крайне неудовлетворительно.

Д

выполняя план лишь наполови
ну, ведет сооружение завода теп
лоизоляционных изделий в Би- 
яимбае СУ треста «Уралэнерго- 
етрой» (начальник тов. Кли- 
мин). Очень плохо -ведет строи- 
тельство камне - щебеночного 
карьера участок № 3 «Энерго- 
строймеханизацин».

АЛЕЕ докладчик тов. Тка
ченко останавливается на 

задачах текущего года, когда за
планированный прирост продук
ции превышает 25 процентов. 
Между тем, год начали плохо. 
План января провален прежде 
всего по вине Новотрубного, Ди
насового заводов. Не выполнили 
план января заводы «Искра», 
сантехизделий, горпромкомби- 
нат. Всего в январе допущен пе
рерасход по себестоимости 1 . 1 1 1  
тысяч рублей.

Все это говорит о низкой еще 
экономической работе на пред
приятиях города.

Пути и способы улучшения 
технике - экономических показа
телей общеизвестны. Это сниже
ние расходных коэффициентов я 
удельных норм расхода матери
алов и всех видов энергии, сни
жение трудоемкости, комплекс
ная механизация и автоматиза
ция, борьба со всякими потеря
ми, снижение брака.

На предприятиях города есть 
все возможности для более эко
номичной работы, для ускорен
ного роста производительности 
труда. Реализация этих возмож
ностей зависит от нее от уров
ня партийно - организационной 
работы и хозяйственного руко
водства. Наш долг—преодолеть 
запущенность экономической ра
боты на ряде предприятий, лик
видировать в короткий срок до
пущенные отставания, пере
крыть перерасходы, внести в 
1962 году, четвертом году семи
летки, весомый вклад в великое 
дело создания материально-тех
нической базы коммунизма.

Прения по докладу тов. Ткаченко А. С.
Выступивший в прениях заместитель дирек

тора Новотрубного завода С. А. Бубенцов го
ворил оо имеющихся неиспользованных на цред. 
приятии резервах» Отмечая весьма неудовле
творительные технико-экономические показа
тели, оратор одной из причин в этом видит 
серьезные пороки в планировании. В течение 
прошлого года план предприятию совнархоз 
изменял 1 1  раз. 1 акой недостаток вновь новто- 

*ряетсн и в текущем году.
Директор Отаротрубного завода И. В. По

лу ян отметил положительные и отрицатель
ные стороны в работе предприятия. Так, в тру
болитейном цехе немного завышен брак. 
Здесь допускаются большие потери на пере
валочном пункте. Есть и другие резервы у 
старотруб ников.

Далее тов. Нолуян говорил о неудовлетвори
тельном, затянувшемся строительстве цехов 
предприятия. Несвоевременный пуск мощно- 
стей по футерованию труб отрицательно» ска
зался на себестоимости продукции.

Сейчас на заводе широко распространяется 
почин новотрубников в части повышения про
изводительности труда, начинание бригады 
тов, Дорофеева по увеличению норм выработ
ки.

Тов. Полуян как участник комиссии по под
готовке вопроса к пленуму говорил о имею
щихся резервах на Новотрубном заводе. 
Здесь высоки потери от брака и непроизводи
тельные расходы, наблюдается снижение про
изводительности агрегатов. Много времени и 
труда затрачивается ва выколачивавши с 
предприятий поставщиков металла.

Директор Коуровского леспромхоза G И. 
Распопов много, пространно говорил о недо
статках в работе предприятия, констатировал 
факты, но ничуть не обмолвился о том, в чем 
причины такой непроизводительной работы 
леспромхоза, что предпринимается для лик
видации отставания.

В противоположность тов. Распопову, вы
ступление директора завода «Искра» М. М. 
Карлннского более конкретнее. Указав на уве
личение программы, недостатки в коопериро
вании и в других вопросах работы предприя
тия, тов, Карлинский рассказывает о плане 
мероприятий, претворение в жизнь которых 
позволит резко повысить производительность 
труда, улучшить технико-экономические пока
затели.

О серьезных недостатках в планировании го
ворил главный бухгалтер треста «Уралтяж
трубстрой» А, Д. Бехтерев. Большие убытки 
еопущевн во щктщ/лшаш предорвдтшш.

Не выполняет план Хромпиковское стройуп
равление. ресурсы которого были отвлечены 
на строительство стана. Нов, Бехтерев отме
тил недостатки в планировании, указывая на 
ненормальные взаимоотношения между стро
ителями и заказчиками. Последние не всегда 
аккуратно расплачиваются со строителями за 
произведенные работы, в результате чего 
строители испытывают большую нужду в 
деньгах. Заказчики иногда несвоевременно 
поставляют оборудование.

iB увеличении непроизводительных расходов 
тресту помог горкомхоз, который незаконно 
предъявил ему штраф за свалку.

В тресте слабо ведется работа по экономи
ческому анализу.

Директор Хромпикового завода В. Н, Жир
нов вскрывает серьезные недостатки в эконо
мической работе, поддерживает мнение тов, 
Бубенцова в части планирования. Рассказы
вает он об опыте работы бюро экономическо
го анализа, сыгравшего большую роль в сни
жении себестоимости продукции. Высказыва
ет тов. Жирнов сомнения в части выполнения 
плана 1962 года по экономическим показате
лям, в связи с пуском новых мощностей. Пар
тийная организация, администрация принима
ют все меры к недопущению этого.

Заместитель директора Динасового завода 
Н. М. Адамов отмечает недостатки в работе 
предприятия в части снижения брака. Вводит
ся новая система оплаты труда, направленная 
на увеличение качества продукции. В практи
ку вводится учет и контроль по соблюдению, 
норм по расходованию сырья и материалов.

Управляющий госбанком В. И. Филиппова 
приводит примеры необеспеченна многими 
предприятиями плана накоплений. Между 
тем, такая важная форма привлечения масс 
к участию в хозяйствовании, как бюро эконо
мического анализа, не работает. Возрастают 
простои оборудования и агрегатов, наруше
ние трудовой дисциплины. Резко ухудшил 
свою работу Новотрубный завод. Большие 
убытки допущены по заводу железобетонных 
изделий и конструкций. Основная причина — 
ослабление внимания хозрасчету. Здесь допу
скаются большие потери рабочего времени. 
Потребности треста ниже фактической выра
ботки завода.

(В заключение выступил первый секретарь 
горкома партии А. И. Леонтьев.

Пленум принял развернутое постановление, 
наметив в нем конкретные мероприятия по 
резкому улучшению экономической работы,



Р Е Ш Е Н И Я  X X II съезда КПСС  
■направили усилия всего со

ветского народа н а  осущ ествле
ние основной н  главнейш ей зада
чи —  строительства коммунисти
ческого общества в нашей стра
не. Вместе с этим съезд дал пу 
ти ее осуществления. В  свете 
итого перед коллективом Динасо
вого завода стоит задача дальней
шего снижения брака и  улучш е
ния свойств динаса.

В  1 9 6 Г  году завод снизил по
тери от брака на 13 ,5  процента 
по сравнению с 
1 9 6 0  годом. До
стигнуто это п у 

тем укрепления технологиче
ской дисциплины, повышения 
ответственности цехового пер
сонала за соблюдение техно
логии и  снижения на этой ос
нове наруш ений технологиче
ских нормативов.

Большое значение в сни
жении потерь от брака имели  
осуществленные в прошедшем  
году технические мероприя
тия. Из них следует отметить 
работы по автоматизации взве
шивания массы на фрикцион
ных прессах, замене малопро
изводительных энергоемких 
смесительных бегунов автома
тизированными смесителями  
модели 115 , совершенствова
нию зернового состава порош
ков и  массы.

Однако не все производст
венные участки могут пока
зать достижения {п усть  даже 
скромные) в  области укрепле-

общественный
—  ..--------.... т .. .„ц-.................. , .   ;..дг

Ценная инициатива 
комсомолии

«Позор бракоделам!» — эти слова белым во мерному и аписа- 
ны на одном из щитов, что висит в третьем цехе Новотрубного 
завода. Это — доска по борьбе с  браком. Проходя мимо нее, ра
бочие видят не только образцы бракованной продукции, но и 
читают фамилии бракоделов.

Недавно, например, не раз пришлось покраснеть старшему 
кольцевому Храмцову за брак. Протягивая на волочильном ста
не пакет труб размером 40 х 10, он допустил риски внутри труб 
в количестве 435 метров и нанес производству восемьдесят руб
лей убытка.

Неловко чувствовал себя и подручный вальцовщика Теренть- 
ев. У него было забраковано 180 метров труб, прокатанных нм 
на стане. ХПТ е внутренними раковинами. Убытки составили в 
сумме 640 рублей.

«Черную» доску организовала цеховая комсомольская органи
зация. Эта мера оказывает большую помощь в борьбе за честь 
цеховой марки.

Г л а в н е й ш а я  з а д а ч а
ния технологической дисцип
лины. Н а  таких участках, как  
помольяо -  дробильное отде
ление и  п е р д е л  №  5 цеха  
№  2, весьма слабо велась  
борьба за  соблюдение норм 
технологического процесса. 
Работа ж е по воспитанию чу
вства ответственности началь
ников смен, мастеров и  рабо
чих ведущих профессий за 
улучш ение качества и  сниже
ние брака носила характер  
разовых кампаний. Достоин 
сожаления и тот факт, что це
ховые организации не уделя
ли должного внимания каче
ству и  крайне редко, да и  то 
попутно с  другими вопросами, 
обсуждали вопросы состояния 
технологической дисциплины  
среди рабочих участка.

В  результате наруш ений в 
помольно = дробильном отде
лении и переделе №  5 снизи

лось качество особо сложного 
припаса для коксовых и  стек
ловаренны х печей. Удельный  
вес брака в переделе вырос 
сравнительно с  196 0  годом
на 6 ,2  процента и  потери от 
него н а  1 процент по отноше
нию к браку и  потерям в цехе 
№  2  в  целом. Руководители  
производственных участков и 
цеха Ms 2  должны сделать со
ответствующие-.выводы, чтобы 
не повторить ошибок прош ло
го года.

Дальнейшее снижение по
терь от брака а  улучш ение  
свойств динаса не может и 
не должно базироваться толь
ко на мерах по укреплению  
технологической дисциплины и 
воспитанию чувства мораль
ной ответственности трудя
щихся за  соблюдение техноло
гии. Поэтому в  текущем году 
запланирован ряд организа

ционно -  технических меро
приятий. И х  осуществление  
окажет свое влияние на со 
вершенствование технологии, 
даст возможность стабилизиро
вать качественные параметры  
порошков, масс и  сырца, что, 
безусловно, приведет к сниже
нию брака.

В  основе плана —  внедре
ние новой техники и автома
тизации. Как нечто соверш ен
но новое, в  план  включены  
работы по разработке системы  
материального стимулирова
ния рабочих за качественные 
показатели. Это будет прово
диться Восточным институтом  
огнеупоров. Внедрение научно  
обоснованной системы оплаты  
труда рабочих даст полож и
тельный результат. /

Вместе с  тем необходимо, 
чтобы завком профсоюза на 
пленумах и  заседаниях посто
янно действующего производ
ственного совещания система
тически заслуш ивал отчеты  
начальников цехов и переде
лов по вопросам снижения  
брака, что, конечно, скажется  
на укреплении технологиче
ской дисциплины.

В  1 96 2  году коллектив за
вода принял обязательство по 
дальнейшему /снижению по
терь от брака. И  нет сомнения  
в том, что оно будет перевы 
полнено.

В. ЛАПИС, 
начальник ОТК 

Динасового завода.

4 ^  О Б С УЖ Д А Ю Т
А н а р х и я  —  д о р о г а  к беде

К а к о е  о н о ,  
с ч а с т ь е ?

Здание кушечио . прессового 
участка Первоуральского завода 
сантехизделий легко отыскать в 
обширном заводском дворе по 
грудам мусора и металлической 
стружки.

Убрать все это — одно вывез
ти иа свалку, другое — сдать 
Вторчермету — недосуг старше
му мастеру П. И, Родионовой.

Хаос снаружи удачно гармо
нирует с внутренней захламлен
ностью цеха. Стружки и выжим
ки из-под прессов, небрежно 
брошенные штампы. Все это 
вперемежку с готовой продукци
ей. Теснота., Повышенная зага
зованность. Просто грязь и ни
какого намека на культуру про
изводства. По всему видно, что 
именно здесь, как, может быть, 
нигде на заводе, живут не в ла
ду с техникой безопасности. Ею 
здесь попросту пренебрегают. 
Будь иначе, не произошло бы в 
январе этого года три несчаст
ных случая, два из которых ад
министрация цеха не потруди
лась зарегистрировать актами. 
Это случаи с газорезчиком Де
миным и кузнецом Ефремовым.

/Регламент рабочего времени 
здесь не соблюдается. В начале 
месяца обычно участок работает 
вразвалку. Каждый рабочий де
лает по своему усмотрению сто
лько, сколько считает достаточ
ным на сегодня.

Зато последние дни месяца 
круглосуточно гудят станки. И 
те же люди, что уходили со сме
ны раньше положенного време
ни, теперь работают не по 
шесть часов в субботу, а боль
ше, выходят работать и в вос
кресные дни. А это слишком 
большое нарушение техники 
безопасности. Исходит оно опять, 
■таки от руководства участком. 
Так, например, 6 февраля Ради- 
онова без ведома заводского ко
митета вывесила объявление, в 
котором доводилось до сведения 
рабочих, что 7 фовраля считать 
выходным днем, а 1 1  февраля, 
т. е, воскресенье рабочим. Та

кая перестановка мотивирова
лась, якобы, производственной 
необходимостью, которой, кста
ти сказать, не было.

/Правда, не все подчинились ее 
решению. При проверке выясни
лось, что 7 февраля вышли и 
работали на станках и прессах 
пять человек, да кроме них, 
семь газорезчиков. Но и 12 чело
век — это почти полная смена, 
причем смена без мастера. Это

нарушение техники безопасности 
Куда же, спрашивается, смо

трит заводская профсоюзная ор
ганизация, когда в этом же ку- 
знечно . прессовом участке тре
тья смена постоянно работает 
без мастера? /Правильно ли это? 
Нет, конечно. Значит, надо про
явить настойчивость в борьбе с 
грубыми нарушениями техники 
безопасности.

Э. КОНСТАНТИНОВ.

Рисунок 1Л. Скатила

Коллектив отдела технического 
контроля смены «Д » цеха «В -4» 
Новотрубного завода (профгруп
орг Л . М. Яговцева) обсуждает 
прочитанные книги, коллектив
но смотрит кинофильмы. Так, 
был устроен культпоход на про
смотр фильма «Годы девичьи». 
Потом состоялось его обсужде
ние.

На диспуте присутствовало 
около сорока человек—почти все 
члены профгруппы. Собравшие
ся горячо обсуждали идею филь. 
ма, образы его героев, спорили.

Наиболее интересным было 
выступление контролера Тани 
Емельяновой, Она осуждает по
ведение Ганны, вторгшейся в чу
жую молодую семью. Ганне не 
чужды и хорошие порывы. Так 
она спасает Настю, когда та по
пала в беду (эпизод с лыжами). 
Но когда вопрос встал об ее ли
чном счастье, она не останови
лась ни перед чем, не посчита
лась даже с тем, что у Гната и 
Насти растет сын.

Мастер Казимиров считает, что 
Гнат с его эгоистической нату
рой, бездушным отношением к 
жене и ребенку заслуживает бес
спорное осуждение. «Нельзя иг
рать чужим чувством, нужно 
быть честным и правдивым», — 
говорит он.

Все участники диспута приш
ли к единому мнению; образ 
Насти — светлый, подкупает 
своей моральной чистотой, прин. 
циппальностью и сцдой воли.

Коллектив, в котором работа
ют герои, борется за звание кол
лектива коммунистического тру
да, поэтому члены его особенно 
остро переживают конфликт то
варищей.

Фильм понравился всем чле
нам бригады. Такие случаи, о 
которых рассказывает кино, к 
сожалению, еще имеют место в 
жизни. Раньше чем выбрать се-

Р овеен и ц а

О к т я б р я

Как-то на одном из откры 
тых партийных собраний це
ха «В-4» разгорелся спор о 
том, какие должности в цехе 
можно упразднить без ущер
ба для производства. Одни 
предлагали ■одно, другие — 
другое. Но все это было не
конкретно и как-то робко. Но 
вот попросила слово сидев
шая в первых рядах женщи
на. и в самом начале ее слов 
почувствовалась уверенность 
и знание производственных 
процессов. Эта женщина бы
ла беспартийная, активная 
общественница — начальник 
ЬО 1 цеха Зинаида Алексеев
на Вдовина. Своим выступле
нием она как бы подвела 
итог всем спорам и предло
жила конкретные и ясные 
мероприятия.

Зинаида Алексеевна роди
лась в тот бурный год, ког
да над страной, словно ве
сенний гром, прогремел залп 
Октябрьской революции. Ра
но началась ее трудовая са
мостоятельная жизнь, окон
чила ФЗУ, затем вечерний 
рабфак и в 1934 году посту
пила в институт. В октябре 
1940 года окончила Уральский 
политехнический институт и 
с тех пор работает на Ново
трубном заводе. Вначале ин
женером - исследователем в 
ООТ завода, а с 1949 года на
чальником БОТ. сперва тре
тьего цеха, а затем «В-4».

По роду своей работы Зи-_ 
наида Алексеевна всегда те
сно связана с общественной 
жизнью цеха, так как зани
мается организацией труда, 
соцсоревнованием, организа
цией школ передового опыта, 
смотров . конкурсов по изыс. 
кашпо резервов производства 
и повышения производитель
ности труда.

Фото С. Шибанова.
Текст Н. Ларионова.

Пенсионер 
Ипатов

В понедельник и пятницу каж 
Дои недели в Новоуткинском по 
селковом Совете можно встретит:. 
Василия Павловича Ипатова. Яв
ляясь казначеем кассы взаимо
помощи пенсионеров, он прово 
дит большую работу и как пред 
седатель бытового суда.

От жителей поселка о нем мо
жно слышать положительные от
зывы. Ипатов прошел интересный 
трудовой путь от простого рабо
чего до мастера. 38 лет своей 
жизни он отдал производству.
_ Заслужив пенсию, можно было 
оы и отдохнуть, но не таков Ва 
силий Павлович, чтобы сидеть 
сложа руки. К нему обращаются 
не только за материальной помо
щью, но и за советом, за под
держкой. д

И если бы все пенсионеры по 
мере своих сил занимались об
щественной работой, то наш го
род стал бы еще лучше, меньше 
оыло оы различных нарушений,

ф . ПОПОВ.

бе друга жизни, говорят члеш 
бригады, нужно проворить себ; 
и его. Нельзя оскорблять чувст 
во другого и считаться лишь с/ 
своими прихотями, оставлять се 
мью п лишать детей одного и, 
родителей.
_ __  '  Р. ЗУБОК.



Многолюдно здесь 
вечерами...

Деятельно готовится молодежь 
села Слободы встретить день вы
боров в Верховный Совет СССР. 
Заведующий клубом Геннадий 
Тельпуков вместе с молодыми 
рабочими готовит концерт худо
жественной самодеятельности. 
Разработан подробный план про
ведения массовых мероприятий: 
провести заседания совета клу
ба, подготовить концерт, офор
мить выставку.

Многолюдно вечерами в этом 
небольшом здании. Над клубом 
установлен радиодинамик, по
стоянно звучит музыка. В са
мом клубе регулярно демонстри
руются кинофильмы, читаются 
лекции. Вечерами юноши и де
вушки собираются потанцевать, 
поиграть в домино, шахматы, 
шашки. В их распоряжении ба
ян, радиола, газеты. Неплохую 
помощь оказывают парторгани
зация села, библиотеки. Отдыха
ющие с Коуровской турбазы не
редко сюда приходят с лекция
ми, докладами. Всего, начиная с 
нового года, в клубе прочитано 
шесть лекций, проведен вечер 
вопросов и ответов на медицин
ские темы. Как недостаток, сле
дует отметить, что антирелиги
озной пропаганды там ведется 
недостаточно.

Члены библиотечного совета н 
активисты агитпункта украсили 
стены наглядными пособиями о 
Ппогоамме партии, о моральном 
кодексе. Зав. агитпунктом В. Н. 
Шубпи выпустил фотогазету. 
Сейчас он готовит следующий 
номер.

Любят жители Слободы свой 
клуб и библиотеку. И хоть рас
положен клуб рядом с. церковью, 
в нее из слободских жителей 
почти никто . не заглядывает. 
Да и что там смотреть? Давно 
убедились люди, работающие на 
предприятиях Новоуткннска, в 
совхозе, на железной дороге, 
гурбазе, что церковь калечит 
души людей.

Молодые работники—заведую
щий клубом Геннадий Тельпу
ков, зав. библиотекой Ираида

НАМ
В  век, когда советские лю

ди проложили дорогу к дру
гим планетам, когда в про
бирке ученого зарождается 
жизнь и когда весь мир чи
тает Программу КПСС о по
строении коммунизма, очень 
убогими и нелепыми кажут
ся разговоры о житиях свя
тых и  о спасении души. Эти 
разговоры, дошедшие до нас 
из тьмы веков, до сих пор от
равляют жизнь жителям села 
Слободы.

Юрий Гагарин и Герман 
Титов еще раз преподнесли 
религиозным людям горькую 
пилюлю. Но вот слободские 
богослужители остались на 
своем месте и чувствуют се
бя ничуть не хуже прежне
го. Оперировать перед стару
хами «святым писанием», в 
котором тс ничего не смыс
лят, удобнее и доходнее, чем 
в поте. лица трудиться на 
благо общества.

Каждое воскресенье толпа 
богомольцев вереницей та
щится с вокзала в слободскую 
церковь. В основном это по
жилые люди.

Некоторые ведут в цер
ковь детей. И с болью в 
еердце приходится смотреть 
на девочку с благочестивым 
выражением на лице или на 
мальчика, которому гораздо 
полезнее было‘бы сейчас с за
дорным смехом скатиться с 
горы на лыжах или запус
тить в небо авиамодель, не
жели поклоняться непонятно
му «боженьке».

Хочется сказать таким ма
машам и  бабушкам: если они 
сами не могут избавиться от 
религиозного дурмана, так 
зачем же калечить еще и ду
шу ребенка? Ведь ему жить 
в самом светлом будущем, 
где не будет ни попов, ни 
молитв!

Жители Слободы убеди-

Лаппшиа с помощью актива 
энергично взялись за дело. Им 
нужна, помощь со стороны обще
ственников, комсомольской ор
ганизации села. Чаще надо при
езжать с концертами городским 
клубам. Давно ждут здесь само
деятельность клуба Металлур
гов, Дворца культуры. Поселко
вый Совет намечает в текущем 
году выделить дополнительные 
сродства на культурное оформ
ление, ремонт клуба н библио
теки, приобретение инвентаря.

Приближается день выборов в 
Верховный Совет СССР. Основ
ная задача парторганизации се
ла Слободы — закрепить в да
льнейшем уровень работы культ- 
учреждений, помочь молодым 
работникам вовлечь активистов 
в благородное дело воспитания 
трудящихся в духе коммунизма.

В. ТАГИЛЬСКИЙ.

Пусть ярче горят
огни наших клубов

Н А Ч А Л О  Х О Р О Ш Е Е
; оких и научных знаний. Желающих послушать 

было очень много.
Каждый понедельник в кинозале проводятся 

беседы, доклады, вечера, сопровождающиеся по
казом фильмов, небольших концертов. Вход 
свободный. В феврале первый понедельник был 
посвящен теме «Жизнь и деятельность украин
ского поэта Т. Г. Шевченко». Вступительное 
слово сделала учительница литературы школы 
рабочей молодежи Г. Д. Прохорова, а потом 
был показан кинофильм «Т. Г Шевченко». 
Проведен вечер, посвященный 125-летию со дня 
смерти великого русского поэта А. С. Пушки
на. На нем выступили учащиеся школы № 22. 
Они читали стихи, отрывки из произведений 
Пушкина.

Один из понедельников был посвящен жиз
ни и деятельности Н. А. Некрасова, После до
клада, который сделали учащиеся 9-го класса, 
были прочитаны стихи и отрывки из его про
изведений.

Хорошее начало. Здесь не только можно ку
льтурно отдохнуть, не й узнать много интерес
ного, нужного, полезного.

Не надо забывать работникам клуба о том, 
что их работа — это действенное средство ком
мунистического воспитания трудящихся, поэто
му необходимо ее разнообразить. Надо растить 
■клубный актив. Чем больше будет активистов, 
тем успешнее пойдут дела по осуществлению 
задач, поставленных Программой КПСС в об
ласти идеологияеского воспитания и культуры.

М. АВЕРК И ЕВА. 
НА СНИМКЕ внешний вид Билимбаевекого 

Дома культуры.
Фото Ю. КОН ЫН И НА.

Рабочий клуб, Дом культуры — это одно из 
завоеваний Октября. Самыми разнообразными 
средствами они несут в массы политехничес
кие, научные и технические знания, воспитыва
ют трудящихся в коммунистическом духе, ор
ганизуют разумные развлечения и культурный 
отдых.

Закончился трудовой день. В вечерней сине
ве зажигаются огни рабочего поселка, загора
ются они и в нижнем этаже Билимбаевекого 
Дома культуры. После продолжительного ре
монта здесь пока что открыт только кинозал. 
Но работа клуба заметно .оживилась. Члены 
правления во главе с директором И. Ф. Кры
мовым, кроме демонстрации фильмов, наметили 
ряд других мероприятий. Уже прочитано не
сколько лекций, например, «Современное ра
кетное оружие», «Термоядерное оружие», «О  
международном положении». Лекции читали 
члены' общества по распространению политиче-

не п о п у т ч и к
лись во вреде церкви, кото
рая им никакой пользы ие 
приносит за исключением та
ких, как П. С. Сысоевой, Т. Н. 
Никулиной. М. И. Кузнецовой, 
Они устраивают в своих до
мах ночлежки для приезжих 
богомольцев н после хорового 
прославления бога и чтения 
молитв не считают за грех 
вытрясти из карманов своих 
постояльцев звонкие гривен
ники за предоставление на 
ночь теплого уголка.

У Никулиной, например, в 
религиозные праздники оста
навливается до сорока чело
век. А  пные сердобольные хо
зяйки после очередного по
сещения села богомольцами 
идут к врачу и лечатся от 
гриппа или иного залетного 
недуга.

Слободская церковь стоит 
на живописном берегу реки 
Чусовой. По обеим сторонам 
церкви расселились ее служи
тели, местные блюстители 
культа, которые не менее 
рьяно следят за тем, кто, на
рушив «святой устав», пошел 
на «собрание нечестивых» —  
в сельский клуб.

Клуб стоит в самом центре 
религиозного гнезда, но ате
истическая работа в нем ве
дется еще недостаточно, да и

*

вид у него серенькнй на фо
не златоглавого храма. Клуб 
открыт каждый день и моло
дежь в него идет, хотя зача
стую и портит ей празднич
ное настроение заунывное пе
ние молитв, доносящихся из 
церкви.

Местных жителей в цер
ковь ходит мало. Слобожане 
живут в ногу с веком, и 
большинство из них стоит за 
то, чтобы ее закрыть.

Пришло время раз и навсе. 
гда покончить с этим позор
ным пятном прошлых веков. 
Людям, которые строят ком
мунизм. церковь не попут
чик!

Ю. БЕРД.

ГУЩЕВАРОВА Анна Михайлов
на, проживающая в гор. Перво
уральске. Соцгород, ул. Гагари
на, 24, кв. 17, возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака с 
ГУЩЕВАРОВЫМ Юрием Андрее
вичем, проживающим в Киров
ской области, Омутнинский рай
он, поселок Кирск, ул. Кирова, 
дом 36, кв. 1. Дело будет слуша
ться в городском суде Перво
уральска.

ФАЛАЛЕЕВ Петр Ефимович, про
живающий в гор. Первоуральске, 
Техгород. ул. Пугачева, 37. воз
буждает судебное дело о растор
жении брака с ФАЛАЛЕЕВОИ Та
тьяной Васильевной, проживаю
щей в гор. Усть-Каменогорске, 
почтовое отделение, 20, Чапаев
ский разрез, дом 14, кв. 2. Дело 
будет слушаться в городском су
де Первоуральска,

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ДЕРСУ УЗАЛА»

Начало: 5, 7 и 9 часов вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА
СЕГОДНЯ 

Концерт московского эстрадного 
ансамбля «Октава»

Начало в 8 часов вечера.

Во Дворце культуры Динаса 
ОТКРЫТА ВЫСТАВКА работ 
детского сектора с 9 часов утра. 
Посетите выставку!

МАЛОГИНА Фаина Александров
на, проживающая в г. Перво
уральске, пос. Хромпик, ул. Те
атральная, 2, кв. 1, возбуждает 
судебное дело о расторжении бра
ка с МАЛОГИНЫМ Николаем Ни
колаевичем, проживающим в гор. 
Первоуральске, пос. Талица, пе
реулок Новотрубников, 3-а, кв. 18. 
Дело будет слушаться в город
ском суде г. Первоуральска.

КРАШЕНИННИКОВА Ирина Ми
хайловна, проживающая в гор. 
Первоуральске. Соцгород. ул. 
Школьная. 12, кв. 6, возбужда
ет судебное дело о расторжении 
брака с КРАШЕНИННИКОВЫМ 
Алексеем Антиповичем, прожи
вающим в гор. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Чкалова, 46, кв. 20. 
Дело будет слушаться в город
ском суде Первоуральска.

\
Момент игры между коман- 

дами «М еталлург» Новотруб
ного завода и кемеровским 
«Шахтером».

Фото С. Шибанова.

Родник народной 
мудрости

•Наш читатель В . Галактионов  
собирает народные послошщы и 
поговорки. Родник мудрости н а 
родной шитстине неиссякаем, по
этому у любителя устного твор
чества уж е много записей. Н аи 
более интересные послошщы и 
поговорки В . Галактионов послал  
нам с просьбой напечатать в га 
зете. Вот они.

Н аш  н а р о д  в с е г д а  с м о т р и т  
в п е р е д .

Где н а р о д , т а м  и п р а в д а .
С в е т  с о в е т с к о г о  м а я к а  в и д е н  

и з д а л е к а .
М о с к ва  - с т о л и ц а  — в с е м у  м и 

р у  с в е т л и ц а .
Р а с т е н и я  к  с в е т у , а  н а р о д ы  — 

к  м и р у .
Д р у ж н о  з а  м и р  с т о я т ь  — в о й 

н е  н е  б ы в а т ь .
К ом у  м и р  н е  д о р о г , т о т  н а м  и  

в о р о г .
Н а р о д н а я  д р у ж б а  и  б р а т с т в о  

д о р о ж е  в с я к о г о  б о г а т с т в а .

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

В связи с подготовкой коллек
тивов художественной самодея
тельности к дню выборов в  Вер
ховный Совет СССР, а  также ор
ганизацией концертов на избира
тельных участках комиссия по 
проведению смотра художествен, 
ной самодеятельности общежи
тий извещает, что городской 
смотр переносятся на 1 апреля. 
Смотр состоится в помещении 
клуба им. Ленина в 12 часов 
дня,________________________________ ■

Редактор Н. А. КОРДЮ КОВ.

(Выражаем сердечную благодар
ность коллективу Бшпдабаевской 
больницы за оказанную помощь 
и участие в похоронах дорогой 
матери и жены Шабалиной 
Александры Ивановны.

Семья Шабалиных.

ЧЕРБАДЖИ 
проживающая 
ске, Техгород,

Анна Ивановна, 
в г. _Первоураль- 
ул. Вайнера. 23, 

кв. 3. возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с ЧЕРБАД
ЖИ Михаилом Ивановичем, про
живающим в г. Ростове, п/о пос, 
Чкалова, Обский, 69, Первомай
ский район. Дело будет слушать
ся в городском суде Перво
уральска.

Гороно и горком союза ра
ботников просвещения выра
жают глубокое соболезнова
ние директору Крылосовской 
школы тов. Киселеву Николаю 
Николаевичу по поводу вне
запной смерти его жены 

КИСЕЛЕВОЙ 
О л ьги  А л е н с а н д р о в н ы  

Вынос тела состоится 10 
марта в 4 часа, в деревне Кры- 
лосово.
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